



Ergänzung zum Dringlichkeitsantrag an den Beirat Blumenthal für die Sitzung am 11.06.2018

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Ergänzend zur gemeinsamen Stellungnahme zur Schulstandortplanung der allgemeinbildenden und beruflichen Schulen im Stadtteil Blumenthal fordern wir eine 4. weiterführende Schule, vorzugsweise als reines Gymnasium, in Blumenthal einzurichten, anstatt die drei vorhandenen Oberschulen durch weitere Klassenzüge zu erweitern.

In der Erweiterung der vorhandenen 3 Oberschulen sehen wir die Gefahr, dass die vorhandenen Schulen zu groß werden, um allen Schülern ein gutes Lernumfeld gewährleisten zu können. Auch sind wir der Überzeugung, dass die Kosten für einen Neubau oder den Umbau einer Schule (z.B. Lüder-Klüver) geringer ausfallen, anstatt an drei Standorten die vorhandenen Schulen inkl. der Mensen, Küchen, Gebäudetechnischen Anlagen etc. erweitern bzw. erneuern zu müssen.

Blumenthal braucht ein eigenes Gymnasium, um der Abwanderung leistungsstärkerer Kinder aus dem Stadtteil entgegen zu wirken und um für den Zuzug von jungen Familien attraktiver zu werden.

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal